



MORTALITÉS D'ABEILLES : JOURNÉE NATIONALE DE MOBILISATION LE 7 JUIN

En sortie d'hiver, dans de nombreuses régions, les apiculteurs ont fait le constat de mortalités catastrophiques dans leur cheptel. ([Voir ICI](#))

Depuis lors, interrogé par des parlementaires, le Ministre de l'Agriculture refuse de reconnaître la gravité de la situation et la détresse de nos collègues apiculteurs.

Face à cela, le monde de l'Apiculture appelle à une journée de mobilisation nationale le jeudi 7 juin pour demander à l'Etat et au Président de la République en particulier :

- ▶ de déclencher de toute urgence un plan de soutien exceptionnel aux apiculteurs français ;
- ▶ de restaurer un environnement viable pour les colonies d'abeilles et les pollinisateurs.

Le 7 juin, nous appelons tous les apiculteurs et toutes les apicultrices à se rassembler devant les préfectures de leurs départements pour faire entendre ces demandes, en solidarité avec les apiculteurs sinistrés.

A Paris, un rassemblement aura lieu à 10h sur l'Esplanade des Invalides (sortie du métro Invalides, rue de l'Université).

Le 7 juin, nous appelons tous les citoyens sensibles à la cause de l'abeille à apporter leur soutien à l'apiculture.

Cet appel est lancé par l'Union Nationale de l'Apiculture Française, et la Fédération Française des Apiculteurs Professionnels avec le soutien (à ce jour) de la Fédération Nationale des Organisations Sanitaires Apicoles Départementales et du Syndicat National d'Apiculture.